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El pasado miércoles 28 de febrero, fue un honor contar con la visita al Jaime del Amo de Javier
Tebas, actual presidente de LaLiga. En este caso, se trataba de una de las conferencias que más
expectación habían levantado en nuestro Colegio en mucho tiempo, dada la gran afición al fútbol de
nuestros colegiales, sumado a la importancia en el mundo balompédico de nuestro invitado.

D. Javier tuvo la oportunidad de hablar sobre el modelo de negocio que ha ido siguiendo desde que
llegó a la presidencia de LaLiga, en 2013. En la conferencia titulada Hacia dónde va la industria del
fútbol español. Retos., presentó minuciosamente los pasos que tanto él como su equipo directivo
habían ido haciendo para hacer de la española una de las mejores ligas del mundo en lo que a
poderío económico se refiere. Dicha presentación destacó por su enfoque económico, hablándonos
del fútbol como una industria en la que se busca maximizar beneficios, dejando lejos el mero
sentimiento que tienen la gran mayoría de fans.
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La lluvia retrasó unos minutos la llegada de D. Javier. Mientras, un salón de actos prácticamente
lleno aguardaba, y es que casi todos los “jaimitos” atendieron a la conferencia debido a la magnitud
de la misma, exceptuando aquellos a los que los estudios los obligaron a hacer horas extra. A su
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llegada siguió un breve paso por el despacho de nuestro director, y posteriormente, tras las
presentaciones de Fernando Garach, delegado de deportes, y Jaime Dávila, colegial de primer año,
comenzó esta amena charla de aproximadamente una hora y media en la que a todos los presentes
nos quedó bien claro el funcionamiento de la mejor liga del mundo. A continuación, los colegiales
tuvieron la oportunidad de formular sus dudas a Javier, quien respondió con completa naturalidad a
todas ellas.

Finalizada la charla, D. Javier recibió un regalo por parte de la dirección del Jaime del Amo y se
realizó unas fotos haciendo el “Quincua”, que este año viene siendo tradición en todos los
conferenciantes que pasan por nuestro Mayor. Agradecer tanto a Javier Tebas por acudir a nuestro
Colegio, como a nuestro compañero Manuel Louzán, y su padre Rafael Louzán, por brindarnos la
oportunidad de pasar uno de los grandes momentos de lo que llevamos de año en el Jaime del Amo.
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Crónica del evento: Colegial Jaime Dávila

Más fotografías en nuestro perfil de Facebook.
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